

MUNICIPALIDAD DE PUCÓN



## Municipalidad de Pucón intensifica fiscalizaciones a alojamientos turísticos

● En un esfuerzo por fortalecer un turismo seguro y ordenado, la Municipalidad de Pucón ha intensificado las fiscalizaciones a los alojamientos turísticos de la comuna, por mandato del alcalde Sebastián Álvarez Ramírez.

Los operativos se han realizado en conjunto con el Servicio de Impuestos Internos (SII) y la Seremi de Salud, detectando diversas irregularidades en los establecimientos revisados. Ello se sumó a las acciones que, días atrás, se realizaron para inspeccionar a los transportes turísticos.

El encargado de la unidad del Comité Turístico del Municipio, Sergio Sagardía, subrayó en la importancia de garantizar la seguridad de los visitantes y la buena calidad de los servicios en la comuna. Con este paso, declaró “contribuimos a la formalización del sector, asegurando que se opere dentro del marco legal y las normativas vigentes”.

CS